

Direktorenauftritt in der Turnhalle



Folgende Schulen erhielten die Auszeichnung: ASO St.Anton, BG Seekirchen, BG Zaunergasse, BG/Sport-RG Saalfelden, BHAK/BHAS Tamsweg, HS Lend, HS Mittersill, HTBLA Salzburg, LBS 1, LBS 4, LBS Tamsweg, MultiAugustinum, NMS Bad Vigaun, PG Borromäum, PG Herz-Jesu, PNMS Michaelbeuern, PTS Oberndorf, SHS Altenmarkt, SHS Oberndorf, SHS Walserfeld, SNMS Faistenau, SNMS Seekirchen, SNMS Tamsweg, SNMS Werfen, SPZ St.Johann, VS Hüttschlag, VS Niedersill, VS Pfarrwerfen, VS Scheffau, VS St.Andrä im Lungau, VS Oberweißburg, VS Tamsweg, WSH Felbertal

Salzburgs fitteste Schulen

Das Schulsport-Gütesiegel ist eine Auszeichnung für bewegungsorientierte Schulen. Salzburg übernimmt heuer mit 33 Auszeichnungen die Vorreiterrolle in ganz Österreich.

Die Verleihung des Schulsport-Gütesiegels erfolgt jährlich durch das Wiener Bundesministerium für Unterricht, Kunst und Kultur.

Heuer fand die Auszeichnung erstmalig für jedes Bundesland explizit statt.

Verschiedenste Schultypen aus ganz Österreich, wie etwa Volks- und Hauptschulen, berufs- und allgemein bildende Schu-

len, sowie Polytechnische- und Berufsschulen nahmen an der Bewerbung teil.

Die Anforderungen für dieses Gütesiegel stammen aus verschiedensten Bereichen: Neben infrastrukturellen Maßnahmen wie die



Ausstattung des Turnsaal-

les, werden Fortbildungstage und sportliche Projekte bewertet.

Weiters wird die Anzahl der Sportstunden und bewegungsorientierten Schulveranstaltungen (dazu zählen Sportwochen,

VON JENNIFER AUINGER

Wander- und Skitage) überprüft. Auch die Summe und Qualifikation der Lehrer im Sportbereich spielen eine wichtige Rolle.

Das Unterrichtsministerium definiert das Gütesiegel als „eine Auszeichnung für Schulen, die besonders bewegungsfreundliche Akzente im Schulbetrieb setzen“. Es ist vier Jahre gültig, kann aber danach durch ein erneutes Aufnahmeverfahren erworben werden.

Das Bundesland Salz-

burg übernimmt mit insgesamt 33 ausgezeichneten Schultypen die österreichweite Vorreiterrolle im Bereich Sport und Bewegung.

Das Unterrichtsministerium lädt im Jänner zu einem Festakt nach Wien ein: von jedem Bundesland werden fünf Schulen gezogen, die daran teilnehmen.

„ Ich freue mich sehr, dass 33 Salzburger Schulen die Auszeichnung bekommen haben. Wir sind somit das aktivste Bundesland.

Mag. Robert Tschaut, Landes- schulinspektor

